

Medieninformation Schweiz

Rekurskommission entscheidet für Ticketcorner

Rümlang, 28. September 2005 – Der lange erwartete Entscheid der Rekurskommission liegt vor: Ticketcorner ist nicht marktbeherrschend, die Verfügung der Wettbewerbskommission vom Dezember 2003 wurde aufgehoben. Mit diesem Entscheid wird bestätigt, dass Ticketcorner immer ein fairer Marktteilnehmer war und dass die Veranstalter-Verträge die kartellrechtlichen Grundlagen jederzeit erfüllten.

Der Entscheid kommt für Ticketcorner nicht überraschend. "Unser Credo ist seit jeher, durch erstklassige Dienstleistungen, innovative Lösungen und eine attraktive Preisgestaltung im Markt zu bestehen", erklärt CEO George Egloff. "Der Erfolg von Ticketcorner spricht für sich. Ein unfaires Marktverhalten hatten wir in der 18jährigen Unternehmensgeschichte nie nötig".

Ticketcorner wurde 1987 gegründet und zählt heute zu den führenden Ticketingorganisationen und Anbietern von Software-Lösungen Europas. Das Unternehmen stellt höchste Ansprüche an die eigene finanzielle Bonität und Zuverlässigkeit sowie an die Effizienz der Arbeitsabläufe. Für eine optimale Service-Qualität sorgen rund 200 MitarbeiterInnen (davon 35 in Deutschland und Österreich). Ticketcorner bietet Veranstaltern eine hochverfügbare Plattform und eine moderne Ticketing-Software für den Eigenvertrieb oder die Abwicklung des kompletten Vorverkaufs über europaweit rund 4500 Ticketcorner Verkaufspunkte, über ein modernes Call Center oder ein Internet-Portal. Ticketcorner ist Mitglied der Kudelski-Gruppe (www.nagra.com), einem der weltweit führenden Anbieter von digitalen Sicherheitslösungen.